
CAMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI 
- Estado de São Paulo - 

REQUERIMENTO n°716/2018 

Solicito ao Executivo na pessoa do Prefeito 
Igor Soares Ebert, junto a Secretaria de 
Governo, Secretário Sr. Marcos Godoy se ha 
estudo ou qual a probabilidade da 
implantacão de urna unidade do Acessa São 
Paulo no bairro do Jardirn Santa Rita. 

REQUEIRO a Mesa, após ouvido o Douto Plenário, na forma 
regimental vigente, que seja oficializado ao ExcelentIssirno Senhor Igor Soares 
Ebert, Prefeito Municipal, junto a Secretaria de Governo, Secretario Sr. Marcos 
Godoy se ha estudo ou qual a probabilidade da implantacao de urna unidade do 
Acessa São Paulo no bairro do Jardim Santa Rita.  

CAMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI 
Justificativa 	I 	I  ( PREJU9ICADO 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
Senhoras Vereadoras 

Este requerimento visa solicitar a Vossa senhoria, junto a Secretaria de Governo, 
junto ao Secretario Sr. Marcos Godoy se ha estudo ou qual a probabilidade de 
implantacão de urna unidade do Acessa São Paulo no bairro do Jardim Santa Rita. 
Tal solicitação se dá pelo motivo, dá importância da inclusão digital, nâo podemos 
negar a importância desta inclusão na vida do cidadão, a cada dia que se passa tern 
se aurnentado a rede de trabalho e beneflcio via internet, podemos disser que hoje se 
faz quase tudo por este rneio de comunicacão, pagamentos de contas, agendarnentos 
para tirar docurnentos, cadastros de currIculos e etc. ..Porém ainda por motivos 
financeiros e sociais do nosso pals muitas pessoas ainda não tern esse acesso, 
vivendo ainda fora desse atual contexto de inforrnatizacão, não estão incluldas ainda 
nessa realidade digital, o bairro do Jardirn Santa Rita é urn bairro corn urn grande 
nümero de habitantes, grande parte destes corn urna renda baixa, tornando boa parte 
destes em urna população carente e necessitada deste acesso digital ou rnelhor 
dizendo desta inclusão, sabemos que já ha no rnunicipio urn acessasp, porern o 
mesmo fica longe dos rnoradores deste bairro que por hora as vezes não tern corno ir 
ate o rnesmo, corn a implantação de urn posto do acessasp neste bairro irernos atender 
e dar a oportunidade aos munIcipes locais da inclusão digital, levando ao rnais 
necessitado a oportunidade igual a todos. 

Sala das SessOes Bern-vindo Moreira Nery, 07 de marco de 2018. 
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